

## **EL OCCIDENTAL**

---

# Alfaro celebra mejora de la calificación crediticia para Jalisco

Dijo que Jalisco ha sabido fortalecer la confianza con estabilidad económica y el correcto manejo de las finanzas públicas

**Víctor Ramírez | El Occidental**

Mientras que las calificaciones crediticias del país van a la baja por diversas causas, la de Jalisco comienza a dar un giro importante, situación que el Gobernador, Enrique Alfaro Ramírez festeja al señalar que se tienen grandes noticias para la entidad.

A través de las redes sociales el mandatario expresó su satisfacción al señalar que "se tenía una gran noticia para Jalisco. Fitch Ratings (empresa calificadora de riesgos de deudas públicas) acaba de publicar una mejora en la perspectiva de la calificación crediticia para las finanzas de de la entidad: pasamos de AA- a AA".

Para Alfaro Ramírez el subir de nivel en las evaluaciones de estas empresas internacionales es un tema a destacar, ya que sostiene un punto de relevancia al momento de solicitar créditos o financiamientos a corto, mediano y largo plazo, además de que con ese tipo de evaluaciones se refleja un sano manejo de las finanzas estatales.

"Esto tiene toda la relevancia porque a, pesar de que en estos días México ha sufrido una caída en su calificación, Jalisco ha sabido fortalecer la confianza con estabilidad económica y el correcto manejo de las finanzas públicas", lo cual le permite sostener el ritmo de deuda y el pago de la misma en mejores condiciones de tasas de interés.

En ese sentido refutó la postura de algunas corrientes políticas y personajes "quienes han intentado engañar a la opinión pública diciendo que Jalisco ha hecho mal uso de sus finanzas, que le sigan. Como siempre, son los resultados y el tiempo los que ponen todo en su lugar".

Tras lo cual reconoció de nueva cuenta que tanto en Jalisco, como en todo México y el mundo se está "al borde de un precipicio económico por el Covid-19, pero aquí sabremos ponernos de pie porque actuamos a tiempo y con responsabilidad para reactivar nuestra economía, cuidando primeramente la salud de las personas y construyendo juntos nuestra nueva normalidad".

Para lograr este aspecto, el mandatario en todo momento insiste en la necesidad de que quienes no tengan nada qué hacer en las calles se mantengan en sus hogares y sobre todo los llamados grupos vulnerables, en pocas palabras permitir el regreso gradual y controlado de la actividad económica.

Una gran noticia para Jalisco. [@FitchRatings](#) acaba de publicar una mejora en la perspectiva de la calificación crediticia para las finanzas de Jalisco: pasamos de AA- a AA.

— Enrique Alfaro (@EnriqueAlfaroR) [June 4, 2020](#)